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邵阳日报讯 （记者 朱杰） 按照市委统一

部署，2 月 18 日，市委副书记、市长程蓓参加指导

洞口县委常委班子 2024 年度民主生活会。她强

调，要坚持以习近平新时代中国特色社会主义思

想为指导，深入学习贯彻党的二十届三中全会精

神及习近平总书记考察湖南重要讲话和指示精

神，切实发挥好党的纪律教育约束、保障激励作

用，重整旗鼓、提振精神，全力以赴推动经济社会

高质量发展。

会上通报了洞口县委常委班子 2023 年主题教

育专题民主生活会整改落实情况、本次民主生活会

会前准备和征求意见情况、2024 年洞口县委常委

会贯彻执行中央八项规定精神情况、2024 年度洞

口县整治形式主义为基层减负工作情况。洞口县

委主要负责同志代表县委常委班子作对照检查，

班子成员逐一进行个人对照检查，开展批评与自

我批评。

在认真听取大家发言后，程蓓指出，这次专题

民主生活会会前准备充分，检视问题深刻，批评与

自我批评严肃认真，整改措施明确具体，达到了预

期效果。希望洞口县委常委班子要坚持“当下改”

与“长久立”相结合，扎实做好民主生活会“后半篇

文章”，以实绩实效塑造洞口新形象、展现新作为。

程蓓强调，要锤炼坚强党性，永葆政治本色，

强化理论武装，严守纪律规矩，始终恪守绝对忠

诚。要强化实干担当，扛牢发展重任，2025 年是全

市抢抓机遇、奋力突围的攻坚之年，洞口作为经济

大县，要勇挑重担，以“七大攻坚”为主抓手，立足

县域特色产业，发掘自然、红色文旅资源优势，坚

持敢闯敢干、真抓实干、创新巧干，(下转 7版②)

程
蓓
参
加
指
导
洞
口
县
委
常
委
班
子2024

年
度
民
主
生
活
会

提
振
精
神 

真
抓
实
干

以
实
绩
实
效
展
现
洞
口
新
形
象
新
作
为

邵阳日报讯 （记者 杨立军）

2 月 19 日下午，全市落实审计反馈问

题整改工作动员部署视频会召开。

市委书记严华出席并讲话，强调要深

入学习贯彻习近平总书记关于审计

工作的重要论述精神，坚决扛起整改

政治责任，做到应改尽改、彻查彻改、

真改实改，以整改成效推动邵阳经济

社会高质量发展。市委副书记、市长

程蓓主持，市委副书记尚生龙出席。

会 议 以 视 频 形 式 开 至 县 市 区 。

市领导肖拥军、仇珂静、杨卫平、杨志

慧、晏丽君、胡小刚、贺源、吴冰、余勋

伟在主会场出席，市委常委、常务副

市长龚红果宣读有关方案并安排整

改工作。

会议指出，经济责任和自然资源

资产审计，是对全市经济社会发展的

一次全面体检。全市各级各部门要

提高政治站位，深化思想认识，坚持

从政治上看、从政治上抓、从政治上

改，把抓好审计反馈问题整改作为深

刻领悟“两个确立”的决定性意义、做

到“两个维护”的重要检验，高标准、

高质量做好审计整改“下半篇文章”。

会议强调，要坚持“四个结合”，

动真碰硬抓好问题整改。注重立行

立改与长期推进相结合，严格按照整

改工作方案要求，制定问题、整改、责

任、销号“四张清单”，倒排工期、挂图

作战，坚决按序时进度推进整改任

务，做到完成一个、销号一个。注重

找准个性与分析共性相结合，聚焦审

计反馈的问题，逐条逐项剖析问题根

源，细化完善整改措施，在做好对症

下药、靶向治疗的基础上，举一反三、

全面排查、坚决整治，以问题同类同

改推动整体工作再上台阶。注重强

力治标与长效治本相结合，统筹“当

下改”“长久立”，对存在的问题注重

从制度上找原因，建立完善常态长效

机制，形成“整改一项、巩固一项、规

范一项”的闭环管理，坚决防止问题

“反弹回潮”。注重问题整改与日常

工作相结合，坚持“两手抓、两促进”，

把问题整改与全面贯彻党中央决策

部署和省委工作要求结合起来，与完

成全年各项工作目标任务结合起来，

加快补齐短板弱项，推动各项工作争

先创优。

会议强调，全市各级各部门要树

牢“抓好整改是本职、不抓整改是失

职、整改不力是渎职”的意识，加强组

织领导，严格责任分工，强化调度推

进，抓好督导考评，做到真改实改、彻

底整改，以实实在在的成效向党和人

民交上一份满意答卷。

全市落实审计反馈问题整改工作动员部署视频会召开

应改尽改彻查彻改真改实改
以整改成效推动高质量发展

严华讲话 程蓓主持 尚生龙出席

连 日 来 ，习 近 平 总 书 记 在 民 营 企 业 座 谈

会上的重要讲话引发各界强烈反响。大家表

示，将认真学习领会、坚决贯彻落实，统筹抓

好促进民营经济发展政策措施落实，激发企

业发展内生动力，促进民营企业健康发展、高

质量发展，为推进中国式现代化作出新的更

大的贡献。

“总书记像拉家常一样同我们谈形势、讲

政策、谋对策，很接地气，令人倍感亲切、深受

鼓舞。”         (下转 7版①)

保持定力增强信心 走好高质量发展之路
  ——习近平总书记重要讲话为新时代新征程
民营企业发展指明前进方向

新华社记者 谢希瑶 严赋憬

“鼓足干劲，奋勇争先，持续谱

写国家级园区新篇章，努力以经开

之为为建设现代化新邵阳添彩

……”近日，邵阳经开区 2025 年经

济工作会议暨产业发展大会召开，

明确了新一年奋斗的“任务清单”，

吹响了激昂奋进的“冲锋号角”。

邵阳经开区作为现代化新邵

阳建设的主战场、主阵地、主引

擎、主力军，一直以来，其发展轨

迹和未来走向备受关注。

邵虹基板玻璃第 2 条生产线

顺利点火，彩虹盖板玻璃“满产满

销”；三一专汽获评国家制造业单

项冠军，实现全市零的突破；规划

及建设 4 平方公里医药产业园，坚

定迈向“新赛道”；湘中制药、湘窖

酒业获评国家绿色工厂，园区进

出 口 总 额 增 长 33.5%…… 回 顾

2024 年，桩桩件件生动实例，彰显

出邵阳经开区发展“稳”的根基愈

发牢固，“进”的步伐更加有力。

在全球经济下行压力增大的背

景下，邵阳经开区缘何逆势而上？

“我们始终坚持抓产业、强链

条，持续夯实产业基础。”刘文龙介

绍，通过精准招商，补齐产业链关键

环节，扶持“链主”龙头企业，推动重

点产业强链补链延链，促进产业集

群集聚和升级。(下转 7版③)

2025，邵阳经开区如何再续精彩？
邵阳日报记者 刘波 通讯员 肖薇 实习生 唐诗怡

新年开新局 拓浦精工内生产车间内，产线满负荷运转。今年，该公司将加大研发投入，确保推出一

批新产品，引进一批新客户，拓展新领域市场。    邵阳日报记者 申兴刚 摄

2024 年，三一专汽全年生产专用车 15000 余台，产值同比增长 23%。今年前 2个月，再次迎来饱和订单。 邵阳日报记者 申兴刚 摄


